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“Questa Amministrazione Comunale è stata l’unica ad aver proceduto alla 
stabilizzazione di lavoratori precari”. Così il Sindaco Emilio Nicola Buccico risponde 
alle denunce pervenute dal capogruppo del Pd al Comune Aldo Chietera in merito 
alla situazione occupazionale di alcune unità lavorative che versano in stato di 
precariato al Comune di Matera. “Dopo decenni di assoluto lassismo e di totale 
indifferenza verso un problema serio e grave da parte dei governi cittadini di 
centrosinistra – ricorda il primo cittadino -, nello scorso ottobre, tra i primi interventi 
adottati, abbiamo stabilizzato una quindicina di dipendenti nei settori Igiene e 
Ambiente e Sassi; a conferma dell’interesse prioritario che questa amministrazione 
rivolge alla delicata questione e della massima sensibilità verso le esigenze dei 
lavoratori. Le dichiarazioni del consigliere Chietera, quindi, appaiono soltanto il 
pretesto per scatenare sterili ed inutili polemiche”.  
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